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RI会長人類に奉仕するロータリー
2016～2017年度 ジョンF~ジャームROTARYSERVINGHUMANITYNo･ 2

今日の例会

第1603回 平成28年7月26B(火）

友愛の日

松楓閤

先回の例会

第1602回 平成28年7月18B(月・祝）晴

第27回インターアクトクラブ年次大会
9:35～16:30 ウィルあいち

挨拶 RI第2760地区ガバナー 服部良男

挨拶 桜花学園高等学校校長 本多正美

◆前半活動発表

豊川高等学校インターアクトクラブ

岡崎学園高等学校インターアクトクラブ
豊橋商業高等学校インターアクトクラブ

修文女子高等学校インターアクトクラブ
千種高等学校インターアクトクラブ

愛知啓成高等学校インターアクトクラブ

光ヶ丘女子高等学校インターアクトクラブ

舂日丘高等学校インターアクトクラブ

言高等学校インターアクトクラブ
◆昼食・交流タイム

◆海外派遣研修壮行会

◆後半活動発表

桜花学園高等学校インターアクトクラブ

豊田工業高等専門学校インターアクトクラブ

安城学園高等学校インターアクトクラブ

津島東高等学校インターアクトクラブ

阿久比高等学校インターアクトクラブ

瑞陵高等高校インターアクトクラブ

岡崎城西高等学校インターアクトクラブ
名古屋インターアクトクラブ

◆テーマソング全体合唱 「ふるさと」

□－ターアクトクラブの紹介

◆閉会式

挨拶 RI第2760地区青少年奉仕委員長寺本善雄
講評 RI第2760地区幹事 岩月昭佳
次年度ﾎｽﾄ校挨拶 舂日丘高等学校

次年度ﾎｽﾄRC挨拶 春日井RC会長伊藤純
閉会宣言・点鐘

ﾎｽﾄ鷺桜花学園高等学校IAC・名古屋千種RC

◆出席報告

会員35(27)名

出席率 70．37 %

前々回7/5（修正出席率）
★7月19日ビジター数

出席19名

100%

67名

◇登録出席者

来賓・特別出席者 （敬称略）

桜花学園高等学校 校長本多正美

ガバナー 服部良男

地区幹事 岩月昭佳

地区副幹事 松原広幸

ガバナーエレクト 神野菫行

地区青少年奉仕委員長 寺本善雄
地区インターアクト委員長佐藤裕彦

地区□－ターアクト委員長西本一幸

地区RYLA委員長 竹内幹尚

地区青少年交換委員長 高木政義

地区危機管理委員長 黒田勝墓

提唱ロータリークラブ 83名

提唱外□一タリークラブ 5名

インターアクトクラブ 521名

ローターアクトクラブ 16名
（計 636名）

◆オープニング

◆開会式

開会宣言・点鐘

国家斉唱

IACの歌

歓迎の詞 桜花学園高等学校IAC会長古澤杳佳

歓迎の挨拶 名古屋千種RC会長 渡邊源市

出席者紹介 名古屋千種RC大会実行委員長太田和孝

参加IAC紹介桜花学園高等学校IAC幹事宮越璃乃香

会長テーマ『クラブ奉仕からはじめよう』 本紙は再生紙を使用しでおり表す。
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先ﾉﾏ回の例会

第1601回平成28年7月12B(火）曇

クラブフォーラム／各委員会活動計画報告
‐
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◆奉仕の理想

◆インターアクトソング

◆出席報告

会員35（31）名 出席25名

出席率 80．65 %

前ﾉﾏ回6/21 （修正出席率） 91 ．14％
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鈴木幹事報告
I

少

蕊 1）本日例会終了後、クラブアセンブリー・理事役員会

開催致します。3階「梅の間」へお集まり下さい

2）本日配布ご案内鷺年次総会／ガバナー月信案内
地区大会案内

3）次週は18日のIAC年次大会に例会変更致しており
ます。ご出席の方には当日スケジュールをお渡しし

ております。宜しくお願い致します。

次ﾉﾏ週の26日は松楓閻での例会です。

お間違いなくお願い致します○
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|渡邊会長挨拶’

7月11日、鈴木幹事とともに親ク

ラブである、名古屋東ロータリー

クラブ（以下東）を表敬訪問しま

した。和合□－タリークラブ、昭

和□－タリークラブの会長幹事ら

と同席。東の鈴木会長取り回しの

もと、会が進められました。ビジ

ター挨拶で和合が今年度45周年、

昭和が25週年を迎えることがわかり､千種の35周年と
合わせて子クラブが10年毎、計画的に作られてきたこ

とがわかりました。

東では例会で歌う□－タリーソングの一つとして｢手

に手つないで｣が採用され､生演奏でピアノ伴奏が入り、

幹事副幹事が緊密に連携して会を取り仕切るなど参考
になることが多かったです。

さて、卓話では、名古屋市立大学芸術工学研究科、鈴

木教授が､病院建築にアートを取り入れる取り組みにつ

いて、名古屋市立大学病院小児病棟をキャンバスに見立

てた事例をとりあげて、講演。生まれてから病院を出た
ことのない子供のために天井を星空にする、手術機器に

一
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絵を描いて恐怖感蚕藍杳する、プロジェクションマッピ

ングでウキウキした動画の世界を提供するなどの事例

を紹介してくれました｡そしてこうした取り組みは先進

国ではユニバーサルスタンダードであり、建築はユーザ

ーである患者さんの目線に立って考えることが大事で

あると締めくくりました。自分にあてはめてみれば、ク

リニックで「患者さんの視点で治療を考えているか｣、

クラブで、「会員のニーズを充分吸い上げられているか」

といったことを問い直す機会になりました。

さて、次週例会は7月18日のインターアクト年次

大会に日程変更となります。当クラブが主管です。多く

の会員の参加を期待しています。

園内『アメリカ産植物見本園のリニューアル』」でしょ

うか。激しい雨などで崩れた土壌．やせた土壌の肥沃回

復をもとに、複数品種の外来アジサイを植え、 「アジサ

イロード」を復活させることが目的です。気候の穏やか

な頃に行えるよう計画できましたので、今年は一般市民

の皆様にも参加を呼びかけ､楽しく活動を進めて頂きな

がら、□－タリーの活動を少しでも広く知って頂くきっ

かけにもなればと考えております｡本当に頼りない委員

長ですが一年間宜しくお願い致します。

◇国際奉仕委員会 加藤重雄委員長

2016－17年度RI会長ジョン

Fジャームさんは国際□一タリー

の会長テーマに「人類に奉仕する

□一タリー」とされました。この

テーマを墓に1997年～1998年度

から我が千種RCが独自で行って

いるWCS「キャンヘルプタイラ

ンド」継続を全会員にお願いする。

I

|クラブフォーラム 各委員会活動計画報告

◇職業奉仕委員会 足立一郎委員長

の最も多く報いられる』という理念のもと自らの職業

を通じて他人に奉仕することが結果として高い職業

倫理につながるものであるという□－タリアンの基本

を念頭に自分自身を律し四つのテストに適った職業奉

仕活動を実践してまいります。

年間の行事としてNHK名古屋放送局での職場例会

会員の職場に於ける優良従業員表彰城山八幡宮で行

う節分例会職業奉仕に関する卓話等を予定しており

ます。一人でも多くの会員に参加してもらえるよう

に、この－年間頑張ってまいりますので皆様のご協力を

宜しくお願いいたします。

また「□一タリー米山奨学事業」「ロータリー財団」へ

の積極的な協力を行う。今年度は世話クラブではござい

ませんが、米山奨学生との交流も積極的に図る。その他

アジアの国々の奨学生との交流も計画。

◇青少年奉仕委員会 松岡多加倫委員長

ので、太田和孝君が2760地区のインターアクト委員会

に出向している。当クラブとしては、絶対に失敗の許さ

れないその年次大会を成功させ､大きなイベントでもし

っかりとやり遂げることができるクラブであることを

アピールしたいところです。

年次大会が終わってしまうと、このインターアクト委

員会は主な活動がそれほど多くないようだ。というの

は､各高等学校のインターアクトクラブには専属の教師

がついておられるので、私どもロータリアンは、笑顔で

見守るというところに留まるような感じである。

そんな中でも我ﾉﾏがインターアクトクラブの学生さ

んたちと行動を共にして、何か地域のだめにできること

がないかどうかを、小山副委員長や、委員の皆様ととも

に模索していきたいと思っている。

◇社会奉仕委員会 碓氷美佳委員長

蕊
無理だな」と『後悔の真っただ中』でございます。しか

しながら、お受けした以上は、委員会メンバーの皆様に

お力をお借りし、また、渡邊会長・鈴木幹事はじめ、諸

先輩方にお教えを乞いながら、精一杯努めて参る所存で

ございます。ここで、その頼りになる委員会メンバーを

紹介いたします｡副委員長に小山様､委員として舎人様、

福井様。RCCメンバーとして大口様、宮尾様です。

どうぞよろしくお願い致します。

事業計画としましては、ほとんど例年の内容を踏襲す

る形です。カシナガ消防団の活動支援（主にRCC委員

会によるサポート）・優良職員表彰．年末チャリティー

募金の運営などですが、一番のイベントとしては、 「地

区補助金事業」として10月に予定している「東山植物

◇ニコボックス委員会 鍋野可幸委員長

二コボックスの役割は、二コボ

ックスへの会員の浄財がクラブ

の奉仕活動の原資に充てられる

との実態を会員が認識され､毎例

会にドネーションして頂く様､努

力する事と考えて居ります。

今年度は特に出席率の良い楽し

い例会を目指しで今日は何の日”

リ隆一

缶一
ロ

I

をテーマに例会を盛り上げ度いと願っています。特に
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｢友愛の日｣には会場運営委員会のご協力を頂き。“何の

日''に因んで､関連した品物(2～3個)を抽選で差し上げ、
ドネーションに繋げ度いと考えて居ります。

ニコボツクス委員の年齢は西川さん(93歳)を初め高齢
者で組織されて居り、委員の平均年齢は824歳です。

しかし久しぶりにクラブ運営の一端を担って頂く為に

委員全員が例会での二コボックス報告者に登場して頂

く計画を建てて居ります。 （西川さんは除きます）

何卒、ご支援賜ります様、お願い申し上げます。

’ Iニコポ噂グズ〆ーー一・I■・ー ーー一一
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【7月12日】

松岡多加倫

7月18BIAC年次大会におきまして、我ﾉﾏ名古

屋千種RCはホストを務めます。

皆様のご協力を宜しくお願い致します。

鍋野可幸

7月12日 ‘ナイフの日，果物ナイフをどうぞ

渡邊源市

高校野球で､母校の千種高校が初めてシード校にな

りました。今年はピッチャーにスカウトがはいって

いるとのことです

足立一郎 福井浩道 伊藤健文

樫尾冨二 加藤重雄 小林英毅

小山雅弘 柵木充明 宮尾紘司

太田和孝 大谷 恩 佐野 寛

笹野義舂 鈴木理之 鈴木聖三

竹内眞三 谷口 優 舎人経昭

碓氷美佳 和田正敏 山本眞輔

吉田 玄

計25件 ｜合計49, 000円｜
【7月5日】

池森由幸

今年1年親睦委員会を担当します

宜しくお願いします

小林英毅

渡邊会長鈴木幹事今年1年頑張って下さい。

私達もバックアップさせて頂きます。
牧野登志子

渡邊会長応援しています！フレーフレー

柵木充明

源ちゃん宜しくお願いします

鍋野可幸

今期二コボックスを担当します。

何卒ご支援賜りますようお願い申し上げます。

笹野義舂

渡邊会長ガンバレ 無事の船出を祈念します

会員誕生日お祝い

鈴木聖三

本年度幹事の鈴木聖三です。スムーズな例会運営に

努力しますので､大谷幹事同様宜しくご指導賜りま

すようお願い申し上げます。

鈴木理之

渡邊丸の無事な航海を祈念して

竹内眞三

渡邊年度、発足にあたり「祝福」と「期待」と「無

事」を念じます。焦らずじっくりおやり下さい。

渡邊源市

会員の皆さん､鈴木幹事共々1年間お願い致します

大谷 恩 会員誕生日お祝い

樫尾富二 大口弘和ご夫人証牛日お祝い

足立一郎 福井浩道 林 永芳

伊藤健文 樫尾富二 小山雅弘

松浦宏紀 宮尾紘司 太田和孝

佐野 寛 谷口 優 舎人経昭

碓氷美佳 和田正敏 吉田 玄

計27件恰計161, 000円’

◇会場運営委員会 太田和孝委員長

本年度、会場運営委員会の委員長

を務めます太田です｡本年度会場運

営委員会は副委員長に小林英毅君、

委員に堀江宏輝君、笹野義舂君、大

谷恩君、吉田玄君、松岡多加倫君、

松浦宏紀君､の8名で一年間活動し

てまいります。

会長方針である「クラブ奉仕からは

じめよう」を基本理念としまして、皆様に喜んで頂ける

例会設営を企画いたしますが､その一端として二コボッ

クス委員会からのご提案であります「今日は何の日」に

因んだ昼食の立案や､プレゼントのご提供等､渡邉会長、
鈴木幹事、ホテルご担当者と打ち合わせの上、趣向をこ

らした例会運営に努めたいと思います。

例会を秩序正し＜、極アカ定刻に終了できます例会進行

を致します。例会に来訪されたゲスト、ビジターに快適

に過ごして頂けるよう配慮します。

例会出席を奨励し､欠席の場合の他クラブヘのメークア

ップを行うようお願いすると共に、年間全出席の会員を

表致しします。年間皆出席者、ホームクラブ皆出席者の

表彰のときに皆様に喜んで頂ける記念品の企画も事務

局にご協力頂きまして行って参ります。どうかご協力宜

しくお願いいたします。

’ 7月理事役員会報告 ’7／12

審議報告承認事項

1）今年度予算 5人会員増強予定予算承認

2）ガバナーノミニー候補推薦について

当クラブからは推薦者無し

3）2016年規定審議会決定事項について及びクラブ

規定の修正について

規定審議会決定を受け､クラブ定款､細則の見直し、

修正をする。実施過程に関しては、議長預かり

4）理事役員（ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長）変更・選任について

クラブ奉仕委員長萩原さんの退会に伴い大口弘和

君を新たに選任 8月の総会に諮る

5）職業奉仕委員会／職場例会について

9月13日（火) 11 :00 NHK名古屋放送局見学

見学後、例会（会場調整中）

6）ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞふれ愛ﾌｪｽﾀﾁｸｯ卜購入と例会変更について

例年通りチケット（1冊2000円）一人2冊以上

購入協力を要請例会変更10月25日（火）から

10月22日（土）に変更（開場調整中）

7）35周年事業について現状報告谷口運営委員長報告

日程:H29年10月17B(火）名古屋東急ホテル

講演者：テ．－ﾋﾞｯﾄｱﾄｷｿｿｿ氏「仮観光立国論」
8）先年度決算報告 、
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次回例会 平成28年8月2日（火) 12:30 4階調の間
『桜花学園インターアクトクラブ活動報告』


